



13 Kota Terbaik Dekat Preston & Blackpool Untuk Liburan Akhir Pekan dengan Tips Wisata dan Kuliner

Description

Destinasi Wisata Mini-Break di Lancashire dan Sekitarnya

Lancashire dan North West memiliki banyak tempat menyenangkan untuk dikunjungi selama mini-break. Saatnya mendekati periode tahunan di mana percakapan tentang liburan mulai muncul, tapi gaji Januari masih jauh, mungkin trip all-inclusive ke Algarve tidak mungkin dilakukan. Namun, jangan khawatir, ada banyak tempat dalam jarak tempuh dekat dari Preston dan Blackpool, seperti Clitheroe, Holmfirth, dan Chester yang akan memberikan Anda escape yang menyenangkan selama akhir pekan. Jadi, apakah Anda membawa anak-anak untuk berlibur selama beberapa hari atau Anda menginginkan waktu sendirian dengan pasangan Anda, kami telah menyusun panduan yang berguna untuk setiap kebutuhan.

****Clitheroe****

Chester merupakan kota kuno yang sejarahnya tertulis di temboknya. Dengan jarak tempuh 1 jam 25 menit dari Blackpool dan 1 jam 15 menit dari Preston, Anda bisa menjelajahi dinding kota kuno, balap kuda tertua di Inggris, dan amfiteater Romawi terbesar di Britania Raya. Cobalah pengalaman bersantap di restoran bintang Michelin, Arkle, yang terletak di hotel bersejarah Chester Grosvenor.

****Burnley****

Burnley adalah permata terpendam Lancastrian dengan tempat makan menarik, jalur berjalan yang indah, dan sejarah yang kaya. Jarak tempuhnya 50 menit dari Blackpool dan 40 menit dari Preston. Nikmati keindahan Towneley Park, Gawthorpe Hall, dan Thompson Park, serta kunjungi Museum Tekstil Queen Street Mill.

****Wigan****

Wigan terletak di antara Manchester dan Liverpool, dengan perpaduan karakter dan warisan yang kuat. Jaraknya 50 menit dari Blackpool dan 40 menit dari Preston. Nikmati 70% ruang hijau di wilayah ini yang mencakup taman, hutan, dan kanal. Jangan lewatkan makan malam di Black Pepper yang

menyajikan menu modern berbasis rasa klasik.

****Altrincham****

Altrincham merupakan bagian kaya di Greater Manchester yang terkenal dengan kehidupan malamnya yang ramai. Terletak satu jam 10 menit dari Blackpool dan satu jam dari Preston. Kunjungi Moss Lane untuk menonton pertandingan Altrincham FC sebelum menelusuri kota. Jangan lewatkan pasar Altrincham dan Dunham Massey.

****Uppermill****

Uppermill adalah kombinasi indah antara Manchester perkotaan dan Saddleworth moors yang indah. Nikmati pemandangan di sekitar Waduk Dovestone, minum di Waggon, kunjungi Museum & Galeri Saddleworth, dan mampir di restoran Asia baru, Kobe.

****Holmfirth****

Holmfirth adalah kota pabrik Yorkshire yang memiliki banyak restoran independen, kafe, bar anggur, dan toko. Nikmati wisata di Last of the Summer Wine tour, berkeliling di The Picturedrome, atau menjelajah ke waduk terdekat untuk berjalan santai. Harvey's adalah tempat yang tepat untuk menikmati hidangan berkualitas setelah berpetualang sepanjang hari.

Dengan tempat-tempat menarik ini, Anda bisa menikmati mini-break yang menyenangkan tanpa harus pergi terlalu jauh. Selamat berlibur!

Ringkasan

Lancashire dan North West memiliki banyak tempat seru untuk dikunjungi selama akhir pekan. Apakah Anda mempertimbangkan untuk mengambil cuti tetapi ingin liburan yang tidak terlalu jauh? Jika ya, ada banyak tempat menarik di sekitar Preston dan Blackpool seperti Clitheroe, Holmfirth, dan Chester yang bisa menjadi pilihan untuk liburan singkat. Mulai dari aktivitas yang bisa dilakukan, makanan yang bisa dicoba, hingga alasan mengapa tempat ini layak dikunjungi, semuanya ada di sini. Jadi, apakah Anda tertarik untuk mencoba mengunjungi salah satu dari tempat-tempat tersebut? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)